

Nomination d'Hélène Bossé à la vice-présidence de la FQDE



Montréal, le 25 octobre 2019 – La Fédération québécoise des directions d'établissement d'enseignement (FQDE) est fière d'annoncer la nomination d'Hélène Bossé au poste de vice-présidente. Forte de ses 20 ans de carrière à la direction d'établissements scolaires tant au secteur jeune (primaire et secondaire) qu'au secteur des adultes, Madame Bossé a la ferme volonté de travailler à mettre en valeur la mission de la fédération. Elle s'engage à demeurer près de l'action afin que chaque geste posé et chaque décision prise soit au service de l'excellence de la profession et qu'ils contribuent au développement de la fonction.

Hélène Bossé est membre de la FQDE depuis 20 ans. Impliquée au niveau associatif depuis 14 ans au sein du conseil d'administration de l'ADECQ, elle a exercé entre autres le rôle de trésorière, de conseillère aux relations du travail, de vice-présidente et de présidente.

Outres les fonctions au sein de son association, Hélène Bossé a été durant quatre ans porteparole au comité du personnel de direction d'école et le comité du personnel de direction de centre (CPDE et CPDC) avec diverses responsabilités parmi lesquelles l'organisation des rencontres des conseillers en relation du travail, la présence sur le comité technique et le comité statutaire avec la DGRT, le travail sur la structure salariale, etc.

Hélène Bossé accorde une grande importance à l'avancement des directions tant au plan professionnel que pédagogique. Dans ses nouvelles fonctions, trois grands principes seront au cœur des ses actions soit la transparence, la collaboration et la communication.